



Cuahtémoc Cárdenas revela si votará en la elección del Poder Judicial

El excandidato presidencial hizo alusión a la complejidad de las boletas aprobadas por el INE para la jornada electoral del 1 de junio

Por Israel Aguilar Esquivel



En México, las primeras **elecciones** del **Poder Judicial** en la historia están cerca de acontecer. A poco más de tres meses de su realización, el excandidato presidencial **Cuahtémoc Cárdenas** habló sobre el procedimiento derivado de la reforma impulsada por Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), así como si acudirá a las urnas a emitir su sufragio.

El pasado 22 de febrero, en el marco de la presentación del libro *Ante la situación nacional: reflexiones y propuestas 2024-2030*, en la Feria Internacional del Libro (**FIL**) del Palacio de Minería, **Cárdenas** Solórzano fue cuestionado sobre **si participaría en la jornada electoral extraordinaria** programada para el próximo domingo 1 de junio de 2025.

Como respuesta, el fundador del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**) hizo alusión a la complejidad del diseño de las boletas que serán utilizadas en el proceso. En ese sentido, aseguró que emitirá su voto solamente **“si logro entender una boleta”**.

[Cuahtémoc Cárdenas revela si votará en la elección del Poder Judicial - Infobae](#)